
Réunion du CA du 9 septembre 2014 
 
Présents : Dominique Kiry, Céline Le Marchand, Emmanuella Piquet, Marc Bodiguel, Yoann Le Luhern, Céline Josselin, 
Muriel Hascouet, Laurent Ahmed. 
Absent excusé : Samuel Baudet 
 
Ordre du jour :  

1.  Finalisation du TRJ 
2. Préparation de l’accueil de la R1 le dimanche 21 septembre 
3. Bilan financier de la saison 2013-2014 et mise en place projet(s) 
4. Présentation du nouveau logo  
5. Nouvelle tenue pour l’équipe 1 et projet de la tenue club 
6. Divers 

 
1. Finalisation du TRJ  

 
Point  bénévoles :  Il manque des bénévoles pour l’installation du samedi soir (seulement 4 de prévus !) 
 Personne au pointage 

Personne pour les photos 
Buvette : prévoir présence à partir de 8h30 

Récompenses :  Présentation des récompenses prévues car changement de fournisseur (moins cher et plus 
de choix) 

 
2.  Préparation de l’accueil de la R1 le dimanche 21 septembre 

 
Attention : invitation à envoyer aux capitaines des équipes « invitées » et au JA. 
Equipes : Quimperlé 1, St Nolff 1, BCVannes 1, Guichen BDC 3, St Brieuc 2 
Organisation : table ok, courses ok, mais personne de prévu pour la buvette. 
  

3. Bilan financier de la saison 2013-2014 et mise en place de projet 
 
Bilan de fin de saison (au 31 août 2014) : 4444.98€ + 1539.01€ = 5983.99€ 
En début de saison la trésorerie était de 2703.46€ donc le bénéfice pour cette saison est de 3280.53€. 
Les raisons de ce bénéfice sont principalement l’organisation du Bretagne Vétéran, le tournoi de janvier et peu 
d’investissement. 
Les projets :  l’embauche d’un entraineur (difficulté à en trouver un) 
   La participation à l’achat de volant sachant que le tube passe à 19.60€. Proposition de prix de 
vente à 16€. Coût pour le club pour 200 tubes : 720€ 
   Demande particulière d’un handisport pour venir essayer la badminton. Donc contact avec le 
comité handisport pour le coût du prêt d’un fauteuil adapté. 
 

4. Présentation du nouveau logo 
 

Soumission à la journée des associations de la planche de logo. 
Résultats 62% pour le logo actuel !, 29% pour le n°2. 
Il en ressort qu’un changement trop moderne du logo n’est pas souhaitable. Il faudra donc retravailler les 
propositions 2 et 3 en intégrant les différentes remarques. 
Pour la première journée l’équipe 1 jouera avec les anciens maillots. 
Prochaine journée : le 16 novembre. 
 
A prévoir la confection d’une banderole (60€) et d’un kakemono (100€). 
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5. Nouvelle tenue pour l’équipe 1 et projet de la tenue club 
 

Revoir les premières tenue car elles ont un prix très attractif. Mais les essayer en jeu à cause des manches. 
Voir pour d’autre. 
 

6. Divers 
 

Soirée accueil du lundi 6 octobre : jeux libre suivi du verre de l’amitié. Attention à la présence de notre 
partenaire qui n’est pas certaine). 

Tournoi de Noël  :   Thème de la soirée : Pyjama à confirmer ? 
Joueurs extérieurs :    toujours limité à 10 places -> présence les lundis/jeudis et samedis 

uniquement. Attention au règlement des 30€ de chacun ! 
 
 
 
 

Prochaine réunion : mardi 9 décembre 2014 
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